



進んで学び、互いが育つかかわりのできる 南郷っ子の育成

南郷の風

南会津町立南郷小学校だより
令和7年9月29日発行
令和7年度 第17号
発行者：校長 橋内 伸行

学区内における熊の出没に伴う対応について

9月に入って以降、学区内における熊の目撃情報が相次いでおります。保護者連絡サービス「マチコミ」を通じてお知らせしたとおり、今月20日（土）には、地域の方から本校校舎裏に熊が出没した形跡があると連絡があったことから、南会津警察署や南郷総合支所、獣友会にパトロール等の協力をいただきながら、子どもたちの安全確保に努めるとともに、保護者の皆様にも登下校時をはじめとした、お子さんの安全確保にご協力をいただいております。

福島県は、熊の目撃件数が過去最悪のペースで増えていることなどを重く見て、会津・中通り地域に「ツキノワグマ出没警報」を発令し、十分注意するよう呼びかけており、引き続き、十分な警戒が必要です。

今後も、学区内における熊の目撃情報に注視し、子どもたちの登下校方法の変更や保護者の皆様のご協力が必要な場合は、速やかにマチコミを通じてご連絡いたします。

子どもたちの安全を守るためにも、ご理解・ご協力を願いいたします。



校内持久走記録会のお知らせ



今月に入ってから、業間の時間を利用して、来月に予定されている校内持久走記録会へ向けた練習が始まっています。

校内持久走記録会

【期日】 令和7年10月9日（木）3校時

※荒天時は翌10日（金）へ順延

【会場】 校庭及び農免道路（南郷駐在所前から南郷体育館裏）

【日程】 10:35 低学年開始

10:45 中学年開始

10:55 高学年開始

平日の開催となりますので、是非、お子さんの応援に足をお運びいただければと思います。

本校卒業生による職業体験活動

今月10日（水）、11日（木）の2日間、本校の卒業生でもある南会津中学校の2年生4名が職業体験活動として本校を訪れました。

各学年の学級にそれぞれ1名ずつ入り、各教科の学習のお手伝いをしていただきながら、小学校教員の仕事の内容ややりがいについて体験してもらいました。

これから進路や職業を考える選択肢のひとつとして考えていただけると嬉しいです。



起震車体験～第2回避難訓練より～



今月11日（木）に実施した今年度2回目となる避難訓練では、地震の発生を想定した避難訓練を行いました。体育館への避難を終了後には、南会津地方広域市町村圏組合消防署の皆さんに協力いただき、地震の揺れを体験できる起震車による体験をさせていただきました。

子どもたちの中には、震度5以上の地震が発生した際の揺れを体験し、その激しさに驚いていたようです。

地震をはじめ、近年は自然災害が日本各地で発生しており、災害発生時に命を守る一人一人の防災意識、特に「自助=自らの命は自らが守る」を高めていくことが求められています。

今後も、さまざまな教育活動を通して、子どもたち一人一人に自助の意識を育んでまいります。

資源回収、お世話になりました!!

今月20日（土）、今年度2回目となる伊南・南郷地区小中合同資源回収が実施されました。

休日の活動にもかかわらず、保護者の皆様、地域の皆様にご協力をいただき、誠にありがとうございました。



地域の輪(和)を実感～新!南郷体育祭～



今月21日（日）、南郷グラウンドにおいて開催された新！南郷体育祭では、各グループ単位で本校のたくさんの子どもたちが参加し、それぞれの種目に楽しそうに参加する姿が見られました。

今年度の開催にあたっては、これまでの地区単位での参加が難しくなっていた中、新たな開催方法を模索しながら、参加された方々が楽しそうに充実した時間を共有することができたことに、南郷地域の地域力の強さをあらためて感じました。

おかげさまで、本校教職員も南会津中学校と合同チームを結成し、楽しく参加させていただきました。

体調管理にご注意を！～季節の変わり目を迎えて～

生活のさまざまな場面で、季節の変わり目を感じるようになりました。日中は暖かくても、朝晩がだんだんと冷え込むようになり、気温の寒暖差で体調を崩しやすい時季です。保護者の皆様には、その日の天候や気温、体調に合わせて、上手に服装を調整するよう、お子さんに対してお声掛けをお願いいたします。

また、気温が下がることにより、感染症も流行しやすくなります。予防へ向けた抵抗力を高めるためには、生活リズムを整えることも大切です。

